

# DELIK HUKUM

## Polisi Peduli : Polresta Mojokerto Beri bantuan sosial berupa Kursi Roda Bapak Hariyanto

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Mar 25, 2022 - 15:20



KOTA MOJOKERTO - Tingkatkan rasa empati dan peduli sesama, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H., diwakili Waka Polresta Mojokerto Kopol Dr. Sarwo Waskito, S.sos, SH, M.H., M.M bersama Kapolsek Magersari beserta jajaran pejabat utama memberikan bantuan sosial berupa kursi roda kepada Bapak Hariyanto yang sakit strok di Jln. Suratn Gg. II/ 21

Kelurahan Kranggan Kecamatan Kranggan Kota Mojokerto, Jumat (25/03/2022) siang.



Kegiatan Bansos tersebut dilaksanakan beriringan dengan kegiatan Jubah (Jum'at Barokah) yang memang rutin dilaksanakan Polresta Mojokerto. Bantuan sosial kali ini ditujukan kepada masyarakat yang masuk kategori Keluarga Miskin dan mengalami sakit. Sehingga bantuan yang diberikan bukan hanya berupa kursi roda melainkan juga terdapat pemberian kebutuhan sembako dan uang tunai.

Mendatangi rumah dan bertemu langsung Bapak Hariyanto, Waka Polresta Mojokerto Kopol Dr. Sarwo Waskito mengatakan sangat prihatin dengan keadaan keluarganya baik dari kondisi rumah sekaligus memberi bantuan sosial.

"Bantuan Sosial berupa kursi roda dan sembako ini dari Bapak Kapolres Mojokerto Kota dalam rangka program rutin setiap hari jumat berkah (JUBAH) semoga bermanfaat untuk Bapak Hariyanto dan Keluarga," ucap Waka Polresta Mojokerto Kopol Dr. Sarwo Waskito

"Matur suwun pak(Makasih pak) ", Ucap Bapak Hariyanto secara langsung kepada Waka Polresta Mojokerto dan jajaran yang sudah berkenan peduli dan memperhatikan kondisinya

Sementara itu kasi Humas yang mendampingi dalam giat jubah menambahkan, "Bantuan yang diberikan dapat membantu meringankan beban yang dialami masyarakat, khususnya Bapak Hariyanto, Terlebih lagi di dalam situasi pandemi seperti sekarang ini yang memberikan pukulan luar biasa di bidang perekonomian." Pungkas IPTU MK Umam. (MK/RS/Jon)